

Keine weiteren Bewohner positiv getestet

Aktuell gibt es keine weiteren Bewohner des Richard-Böttger-Heims mit einem positiven Test auf das neuartige Coronavirus SARS-CoV-2. Bei den Tests aller Bewohner und Mitarbeiter wurde das Virus bei einem weiteren Mitarbeiter nachgewiesen, er befindet sich in häuslicher Quarantäne. Damit sind derzeit zwei Mitarbeiter und – wie bereits gemeldet – insgesamt sieben Bewohner positiv getestet.

Um eine Ausbreitung des Virus zu verhindern, bleiben die strengen Schutzmaßnahmen in Kraft. Alle Bewohner und Mitarbeiter werden weiter engmaschig auf mögliche COVID-19-Symptome überwacht und in kurzen Abständen auf SARS-CoV-2 getestet. Besuche im Richard-Böttger-Heim sind in enger Absprache mit dem Gesundheitsamt derzeit nicht möglich.

Medienkontakt:

*Dirk Schuhmann
Altenpflegeheime Mannheim GmbH /
Universitätsmedizin Mannheim
Unternehmenskommunikation und Marketing
E-Mail: dirk.schuhmann@umm.de
Internet: www.aph-mannheim.de
Tel.: 0621 / 383-3549
Fax: 0621 / 383-2195*